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振り返ってみるとあっという間の 2 年間で

した｡ 1 年生の頃は､ 私はソフト初心者だっ

たので練習に ついて行くのに必死でした｡ 

でも毎日の練習で成長していくのが楽しかっ

たし､ 大好きな先輩に会えるから部活に行っ

ていました！笑笑 自分達の代になってから

は､ 初めは先輩がいないのは心細かったけ

ど､ 頼もしいバッテリーを初めユーモア溢れ

る可愛い後輩達の存在に支えられて練習頑

張れました｡ またソフト部に関わって下さった先生方､ 暑い夏の日も寒い冬空の日も練習に付

き合ってくださってありがとうございました｡ ソフト部で過ごした日々は私の青春です！  

なんといっても感謝を伝えたいのは同期のねんずです。  

2 年間誰 1 人欠ける事なく続けられたのは､ このメンバーだったからだよ｡ 部活を引退して

からみんなへの愛がでっかくなってるのは私だけ？笑笑 何でも言い合えて､ 笑い合えるねん

ずが大好きです｡ 一生の仲間に出会えて良かった 本当にありがとう！  

1,2 年生！みんなは明るくて可愛くて本当に自慢の後輩です｡ み

んなのソフトのポテンシャルは ピカイチだから､ これからも練習

頑張ってね｡ 練習は結構見てるよ  

 たまに遊びに行くね  

中学生の皆さん！市高ソフト部は仲が良くいつも楽しく活動し

ています！ソフト未経験の人も大丈夫｡ 優しい仲間がソフトを教

えてくれます！ぜひ市高ソフト部で高校生活を楽しいものにしま 

しょう！ 

引退した３年生からメッセージ   (その７) 

インターハイ予選を終えて 

３年生にソフトボール部の思い出を語ってもらいました。 

 


